

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa :

1. Ada perbedaan yang sangat signifikan antara harga diri remaja yang tinggal di lingkungan lokalisi dengan harga diri remaja yang tinggal di luar lingkungan lokalisi. Harga diri remaja yang tinggal di lingkungan lokalisi lebih rendah bila dibandingkan dengan remaja di luar lingkungan lokalisi. Hal ini dapat disimpulkan bahwa situasi dan kondisi tempat tinggal seseorang mempunyai pengaruh terhadap perkembangan harga dirinya.
2. Tidak ada perbedaan harga diri antara remaja laki-laki dan remaja perempuan. Hal ini disebabkan adanya faktor perlakuan , adanya kesempatan dan fasilitas yang sama serta tuntutan hak yang sama antara laki-laki dan perempuan.

B. Saran-saran

Sehubungan dengan hasil penelitian dan pembahasan maka disarankan:

1. Harga diri remaja yang tinggal di lingkungan lokalisi lebih rendah daripada remaja yang tinggal di luar lingkungan lokalisi , maka sebaiknya remaja lebih mengembangkan diri dengan memanfaatkan fasilitas yang telah ada terutama untuk mengembangkan bakat yang dimilikinya.

2. Bagi aparat setempat diharapkan untk menerapkan peraturan yang lebih keras terhadap para pengusaha rumah-rumah pelacuran dan pelacurnya juga untuk lebih menghormati tetangga mereka yang warga baik-baik dengan meningkatkan rasa tenggang rasa diantara mereka sehingga tidak mengganggu ketertiban dan kepentingan umum.
3. Bagi orang tua disarankan untuk berusaha memberikan lingkungan tempat tinggal yang sehat, lebih menekankan pendidikan moral, agama dan kesusilaan yang lebih intensif dan aktif di rumah, serta lebih ketat menjaga putra-putrinya. Hal ini merupakan usaha preventif untuk membentengi mereka dari pengaruh buruk yang ada di sekitar lingkungan tempat tinggal mereka. Orang tua sebaiknya menciptakan suasana rumah yang menyenangkan sehingga anak betah di rumah dengan demikian diharapkan mereka tidak berkeliaran di luar rumah. Di samping itu disarankan juga pada orang tua untuk mengarahkan dan membimbing anak untuk memilih kegiatan-kegiatan yang positif bagi anak yang sifatnya untuk penyaluran hobi dan pengisi waktu luang dengan menambah ketrampilan yang bermanfaat bagi masa depan mereka nanti.
4. Apabila ada penelitian selanjutnya yang tertarik dengan masalah ini untuk mengembangkan lebih banyak variabel yang belum dilibatkan dalam penelitian ini, seperti intelegensi dan tipe kepribadian yang pada penelitian ini belum mendapat perhatian.
5. Bagi Pemerintah Daerah, mungkin cukup sulit untuk menata kembali komplek lokalisasi yang sudah campur aduk dengan pemukiman penduduk, disamping membutuhkan biaya yang sangat besar juga membutuhkan waktu yang cukup

lama, tetapi tidak ada salahnya bila pemerintah mencoba membuat konsep baru tentang kompleks lokalisasi sebagai proyek percontohan, misalnya dengan membuat kompleks lokalisasi yang tertutup dan terpisah sama sekali dari pemukiman penduduk serta lengkap dengan petugas pos penjagaan sehingga tidak semua orang boleh masuk. Proses pengalihan penghuni lokalisasi ini dapat dilakukan secara bertahap.



